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8月１日　前浜中学校生徒24名が入間市立上藤沢中学校を訪問し交流　
8月４日　入間市立豊岡小学校が来島し、加茂小学校児童24名と交流　
8月6日　入間市立金子小学校が来島し、新穂小学校児童33名と交流　

昭和61年10月12日に入間市と旧両津市が姉妹都市提携を結びました。
学校交流は、昭和63年から隔年でお互いの学校・地域を2泊3日で訪問しています。19年度は、３校それぞれが、交歓
会、両校校歌斉唱、レクリエーション、海水浴などで相互理解を深め、充実感を得た児童生徒が多数いました。
初めて佐渡を訪れた金子小学校と交流学習を体験した新穂小学校児童は、最初は緊張した面持ちでしたが、ゲーム
形式の自己紹介ですぐに打ち解け合いました。貴重な夏休みの学習は、忘れられない“宝物”になったことでしょう。

佐渡市⇔入間市　小中学校で交流学習　　
～姉妹都市交流事業～

佐
渡
市
の
Ａ
Ｌ
Ｔ

　
　
　
　
　
　
Ａ
Ｌ
Ｔ
通
信

○
Ａ
Ｌ
Ｔ
っ
て
何
？

Ａ
Ｌ
Ｔ
と
は
、「A

ssistant
L
anguage 

T
eacher

」の
略
で
あ
り
、
「
外
国
語
指
導
助

手
」
の
こ
と
で
す
。
現
在
、
佐
渡
市
雇
用
の
Ａ

Ｌ
Ｔ
は
９
人
お
り
、
そ
の
内
の
８
人
は
国
の
Ｊ

Ｅ
Ｔ
プ
ロ
グ
ラ
ム
に
基
づ
い
て
招
致
さ
れ
た
青

年
た
ち
で
す
。

Ｊ
Ｅ
Ｔ
プ
ロ
グ
ラ
ム
と
は
、
外
国
語
教
育
の

充
実
と
地
域
レ
ベ
ル
で
の
国
際
交
流
の
進
展
を

図
る
目
的
で
創
設
さ
れ
、
日
本
と
招
致
国
と
の

相
互
理
解
、
ま
た
地
域
の
国
際
化
推
進
を
目
指

し
て
い
ま
す
。

Ａ
Ｌ
Ｔ
は
、
小
学
校
に
お
け
る
総
合
的
な
学

習
の
時
間
等
の
英
語
活
動
や
中
学
校
に
お
け
る

英
語
授
業
等
に
協
力
し
て
い
る
ほ
か
、
地
域
住

民
参
加
の
英
会
話
教
室
等
に
も
積
極
的
に
か
か

わ
り
、
活
動
し
て
い
ま
す
。

○
佐
渡
市
の
Ａ
Ｌ
Ｔ

「
佐
渡
の
す
べ
て
の
子
ど
も
た
ち
が
外
国
人

Ａ
Ｌ
Ｔ
と
ふ
れ
合
う
機
会
を
も
て
る
」
こ
と
を

目
指
し
て
市
内
す
べ
て
の
小
・
中
学
校
に
Ａ
Ｌ

Ｔ
が
巡
回
指
導
を
行
っ
て
い
ま
す
。

④渡辺マリ
（女・元ＪＥＴ・佐渡市在住）
加茂小・金井小・金井吉
井小

③アレクサンドラ・クレイマー
（女・アメリカ・１年目）
両津吉井小・沢根小・河原田
小・八幡小・二宮小・佐和田中

②カサリン・エヴァハート
（女・アメリカ・１年目）
相川小・七浦小・金泉小・
高千小・相川中・高千中

①ライアン・ヘルナンデス
（男・アメリカ・１年目）
内海府小・東中・南中・北
中・内海府中・前浜中

⑨レイチェル・ジャコブス
（女・アメリカ・１年目）
前浜小・赤泊小・川茂小・
小木中・赤泊中

⑧マシュー・ダウンズ
（男・アメリカ・４年目）
小木小・深浦小・羽茂小・
大滝小・小村小・羽茂中

⑦ジョシュア・ベントン
（男・アメリカ・１年目）
両尾小・河崎小・浦川小・
真野小・西三川小・真野中

⑥イライザ・チャン
（女・イギリス・１年目）
畑野小・後山小・小倉小・松
ヶ崎小・畑野中・松ヶ崎中

⑤ジャーナ・ハッチンソン
（女・アメリカ・１年目）
両津小・新穂小・行谷小・
金井中・新穂中
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★北信越ＢＣリーグ公式戦・トキめき新潟国体開催記念事業
　新潟アルビレックスＢＣホームゲームが開催されました

　８月５日サン・スポーツランド畑野野球場で石川ミリオンスターズ
を迎え、北信越ＢＣリーグの公式戦が行われました。始球式は、
髙野市長、両津エースキャプテンの藤井君ほか来賓の方が後藤監
督を相手に行いました。トキめき新潟国体開催記念事業としてトッ
キッキも国体開催ＰＲのため、始球式の介添えをしました。国体イ
メージソングの「ガムシャラな風になれ」も皆さんに聞いていただき
ました。会場には、約1,500人もの観客が集まり、大声援をおくりま
したが、試合は残念ながら9対4で負けてしまいました。今後とも、
より一層新潟県の野球発展のためにもアルビレックスＢＣには頑
張ってもらいたいものです。

★大分県で開催されたリハーサル大会
　と後催県説明会に出席しました
　平成20年に佐渡市で開催されるリハーサル大会の全日本教員バスケッ
トボール選手権大会を視察し、後催県説明会および代表者会議に共催市
である新潟市と出席しました。37度の猛暑の中、開催された大会は男子は
大分市を会場に39チームが参加、女子は中津市と宇佐市を会場に25チー
ムが参加して行われました。（大会の成績等、詳細はhttp://www.obba.jp/kyoin/kyoin-m-kekka.htmでご覧くださ
い）佐渡市では、国体のリハーサル大会として第38回女子全日本教員バスケットボール選手権大会が平成20年8月9
日～12日の4日間の日程で、両津総合体育館・両津小学校体育館を会場に行なわれ、競技役員、競技補助員、競技
係員、市民ボランティア等が国体本大会を迎えるためのいろいろな経験を積みます。皆さんも市民ボランティア等の
市民運動に参加し、一緒に大会を盛り上げて、大会の成功に向けご協力をお願いします。

皆さん！！  市民ボランティアを募集しています
 佐渡市実行委員会では、平成20年に行われるリハ
ーサル大会と平成21年に行われる本大会の競技の
運営や花いっぱい運動、会場環境美化活動、受付・
案内、駐車場整備、広報活動等競技会を陰で支え
るボランティアを募集しています。
　詳細は、募集チラシ・国体ホームページか実行委
員会事務局にお問い合わせください。
国体ホームページアドレス
http://sougo.city.sado.niigata.jp/kikaku/kokutai
/kokutai_index.jsp▲新穂支所前に新たに広告塔を

　設置しました

▲両津七夕山車パレードに
　トッキッキが激励に訪れました

世
界
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化
遺
産
登
録
に
向
け
て
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四
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史
跡
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楼

○
鐘
楼
の
歴
史

　

佐
渡
奉
行
所
か
ら
佐
渡
版
画
村
美
術

館
・
京
町
へ
向
か
っ
た
先
、
相
川
八
百
屋

町
４
番
地
に
建
っ
て
い
る
鐘
楼
は
、
江
戸

時
代
に
「
報
時
鐘
」
・
「
時
の
鐘
」
と
も

呼
ば
れ
た
建
物
で
、
か
つ
て
は
鐘
を
つ
い

て
相
川
の
町
民
に
時
刻
を
知
ら
せ
て
い
ま

し
た
。

　

時
刻
を
告
げ
る
仕
組
み
は
、
も
と
も
と

奉
行
所
の
な
か
の
大
広
間
に
置
か
れ
た
太

鼓
の
音
に
よ
る
も
の
で
し
た
が
、
佐
渡
奉

行
荻
原
重
秀
の
指
示
で
正
徳
２
年
（
１
７

１
２
）
に
、
山
之
神
町
で
鐘
を
鋳
造
し
、

六
右
衛
門
町
の
丸
山
に
あ
っ
た
広
伝
寺
境

内
に
鐘
堂
を
建
て
、
鐘
を
つ
い
て
町
民
に

時
刻
を
知
ら
せ
た
の
が
、
佐
渡
の
時
の
鐘

の
始
ま
り
で
し
た
。
ま
も
な
く
、
奉
行
所

よ
り
遠
い
こ
と
か
ら
、
現
在
の
相
川
八
百

屋
町
に
移
さ
れ
、
こ
の
際
に
壊
れ
た
鐘
を

鋳
直
し
た
と
い
い
ま
す
。
正
徳
３
年
（
１

７
１
３
）
、
越
後
高
田
の
土
肥
藤
右
衛
門

藤
原
家
次
が
弟
子
を
連
れ
て
来
島
し
、
佐

渡
産
の
銅
を
使
っ
て
下
戸
の
浜
で
鐘
を
造

り
、
こ
れ
を
鐘
楼
に
取
り
付
け
て
、
６
月

６
日
九
ツ
（
正
午
）
よ
り
つ
き
始
め
た
と

い
わ
れ
て
い
ま
す
。
こ
の
と
き
、
四
丁
目

浜
町
に
、
幕
府
が
長
屋
を
建
て
て
市
町
と

し
、
こ
の
家
賃
を
も
っ
て
時
の
鐘
の
撞
料

（
維
持
費
用
）
と
し
ま
し
た
。
こ
の
市
町

で
は
毎
朝
市
が
立
ち
、
四
丁
目
武
右
衛
門

と
い
う
人
が
長
屋
の
家
賃
を
請
負
い
、
鐘

撞
料
は
こ
の
人
よ
り
納
め
ら
れ
て
い
ま
し

た
。

　

天
保
５
年
（
１
８
３
４
）
９
月
の
相
川

の
大
火
に
よ
っ
て
、
鐘
楼
お
よ
び
鐘
撞
き

の
居
宅
が
類
焼
し
て
し
ま
い
ま
し
た
が
、

天
保
６
年
（
１
８
３
５
）
８
月
23
日
に
再

建
さ
れ
ま
し
た
。
再
建
に
あ
た
っ
て
、
鐘

の
音
を
良
く
す
る
た
め
、
石
垣
を
新
し
く

積
み
直
し
、
基
礎
を
３
尺
（
約
90
セ
ン

チ
）
高
く
上
げ
て
再
建
さ
れ
て
い
ま
す
。

現
在
残
っ
て
い
る
建
物
は
、
万
延
元
年

（
１
８
６
０
）
に
改
築
さ
れ
た
も
の
で
、

棟
札
に
み
え
る
「
棟
梁
番
匠
・
木
嶋
甚
吉

藤
原
敬
親
」
と
い
う
人
物
は
、
幕
末
か
ら

明
治
に
か
け
て
の
宮
大
工
で
あ
り
、
相
川

を
代
表
す
る
建
築
家
の
一
人
で
し
た
。
こ

う
し
て
造
ら
れ
た
鐘
楼
は
、
明
治
初
め
頃

ま
で
、
相
川
の
人
々
に
時
刻
を
告
げ
て
い

ま
し
た
。

　

鐘
楼
は
、
佐
渡
金
山
遺
跡
の
中
の
貴
重

な
史
跡
と
し
て
、
平
成
６
年
（
１
９
９

４
）
５
月
24
日
、
国
史
跡
に
指
定
さ
れ
ま

し
た
。
平
成
15
年
度
に
保
存
修
理
の
た
め

の
解
体
工
事
が
行
わ
れ
、
現
在
の
姿
と
な

り
ま
し
た
。
現
在
で
は
、
地
域
の
方
々
に

よ
っ
て
朝
と
夕
方
に
鐘
が
つ
か
れ
、
佐
渡

版
画
村
美
術
館
の
レ
ン
ガ
塀
か
ら
京
町
通

り
へ
向
か
う
相
川
の
町
並
み
の
中
に
風
情

の
あ
る
姿
を
残
し
て
い
ま
す
。

○
時
鐘
楼
の
大
き
さ

 

時
鐘
楼
に
取
り
付
け
ら
れ
て
い
る
時
鐘

は
、
高
さ
４
尺
４
寸
（
１
３
３
セ
ン

チ
）
、
厚
み
３
寸
２
分（
９．７
セ
ン
チ
）
、

外
径
８
尺
５
寸
（
２
５
８
セ
ン
チ
）
、
口

径
２
尺
５
寸
５
分
（
７７
・
３
セ
ン
チ
）
、

重
量
約
７
０
０
キ
ロ
グ
ラ
ム
と
い
わ
れ
、

鐘
を
つ
く
た
め
の
木
に
は
シ
ュ
ロ
の
木
が

使
わ
れ
て
い
ま
す
。

　

鐘
楼
は
桁
行
２
間（
３
・０６
メ
ー
ト
ル
）、

梁
間
２
間（
３
・０６
メ
ー
ト
ル
）、
軒
高
３
・

７８
メ
ー
ト
ル
、
棟
高
５
・
８５
メ
ー
ト
ル
、

軒
面
積
２７
・
４６
平
方
メ
ー
ト
ル
、
屋
根
面

積
３５
・
７０
平
方
メ
ー
ト
ル
で
、
周
囲
に
袴

腰
が
付
け
ら
れ
、
建
物
周
囲
に
谷
積
の
石

垣
が
巡
り
、
東
面
の
入
口
前
に
石
段
が
設

け
ら
れ
ま
す
。
屋
根
は
切
妻
造
り
で
、
修

理
前
は
桟
瓦
葺
で
し
た
が
、
平
成
15
年
の

修
理
後
は
、
古
い
写
真
に
見
ら
れ
る
小
羽

葺
に
変
え
ら
れ
て
い
ま
す
。

世
界
遺
産
・
文
化
振
興
課

　
　
　
　
　

☎
２７
│
４
１
７
０

国
・
県
指
定
文
化
財

▲鐘楼と旧裁判所のレンガ塀

▲鐘楼入口

▲解体工事により取り外された鐘

し
ょ
う
ろ
う

ほ
う
じ
し
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わ
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と
く
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う
で
ん
じ

ど

ひ

と
う

う

え
も
ん

ふ
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わ
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え
つ
ぐ

と
う
り
ょ
う
ば
ん
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ょ
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ふ
じ
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ら
の
た
か
ち
か

き
じ
ま
じ
ん
き
ち

い
ち
ま
ち

ぶ

う

え

も
ん

か
ね

は
か
ま

こ
し

こ

ば

ぶ
き

き
り
づ
ま
づ
く
り
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である新潟市と出席しました。37度の猛暑の中、開催された大会は男子は
大分市を会場に39チームが参加、女子は中津市と宇佐市を会場に25チー
ムが参加して行われました。（大会の成績等、詳細はhttp://www.obba.jp/kyoin/kyoin-m-kekka.htmでご覧くださ
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始球式　両津エース・藤井君


